

市民の声をまちづくりに生かすために 「市民意識調査」を実施します



4月から今後10年間のまちづくりの指針「第5次総合振興計画」がスタートし、「『このまちで良かった』 みんな輝く 未来共創のまち とだ」の実現に向けて取り組んでいます。戸田市に住んで良かったと実感できる理想のまちをつくるには、皆さんの声を聴き、まちづくりに生かしていくことが重要です。そこで、市民生活や市政に対する皆さんの意見や要望などを把握するため、市民意識調査を実施します。

問い合わせ 共創企画課(内線413)



調査期間

10月1日(金)～31日(日)

対象者

18歳以上の市民、3,000人(無作為抽出)

質問数

30問程度(約15分)



Step1
市民意識調査の
実施

Step2
市民の声を
分析

Step3
理想の
まちづくりへ

アンケート調査が届いた方は、回答にご協力をお願いします。



もしもの時、目の前の命を守るために… 「9月9日は救急の日」

その救急車は本当に必要ですか？



あなたにできることはなんですか？

もしもの時、助けられるのは近くに居合わせたあなたです！ 問い合わせ 消防本部 警防課 420-2127

「救急の日」、 「救急医療週間」とは？

救急業務および救急医療に対する正しい理解と認識を深め、救急医療関係者の意識の高揚を図ることを目的に昭和57(1982)年に定められました。それ以来、9月9日を「救急の日」、この日を含む1週間[令和3年は9月5日(日)～11日(土)まで]を「救急医療週間」としています。

あなたにできること

心肺蘇生の 実施



AEDの使用



応急手当の 実施



救急車を呼ぶか迷った時はこちらへ

- 救急電話相談 **#7119**
- 小児救急電話相談 **#8000**
- 埼玉県大人の救急電話相談 **#7000**



◀救急車の適正利用についてはこちらをご覧ください

市では「救命講習」を行っています。詳しくは市ホームページをご覧ください。電話でお問い合わせください。

消防本部 救命講習担当 420-2129

救急車を適正に利用すること、あなたにできることをすることで、もしもの時に救える命が増えます！
助けられるかもしれない命のため、「救急車の適正利用」、「あなたにできること」を考えてみませんか？